

**Interview  
des Tages**

**... mit Golf-Pro  
Tobias Nemečz**

*Du bist seit diesem Dienstag Profi. Was ändert sich jetzt für dich?*

„Ganz ehrlich, gar nicht so viel. Der Trainingsumfang wird der gleiche bleiben, ich hab' ja schon professionell trainiert. Aber ich muss jetzt meine Reisen zu den Turnieren selber planen, das hat bis jetzt der Verband für mich gemacht. Und die Sponsorensuche ist nun noch wichtiger.“

*Du kannst jetzt auch Preisgeld verdienen...*

„Das ist natürlich auch ein zusätzlicher Ansporn. Ich werde jetzt noch härter um jeden Schlag kämpfen.“

*Dein Bruder Lukas ist seit einem Jahr Pro. Inwieweit hilft dir das?*

„Wir trainieren jetzt schon häufig zusammen, das wird nun noch öfter der Fall sein – und sollten wir die Alps Tour spielen, können wir gemeinsam reisen. Noch wichtiger ist aber, dass wir uns gut austauschen und besser spielen, wenn wir zusammen sind.“

*Deine Stärken – deine Schwächen?*

„Ich bin ein Longhitter. Beim kurzen Spiel und im taktischen Bereich hab' ich noch Nachholbedarf.“

*Wie sehen deine sportlichen Träume aus?*

„Irgendwann ein Major zu gewinnen, aber zuerst will ich mich bei den Pros etablieren.“

*Kannst du dem Nachwuchs einen Tipp geben?*

„Habt Spaß! Und egal mit welchem Alter man beginnt, es kann klappen. Greg Norman hat mit 15 Jahren zum ersten Mal gegolft – und wurde die Nummer eins der Welt...“ F. Steinle



photos: Knitthuber, Reany

● **Matte Nullnummer**

Europacup-Starter Pasching erreichte im vorgezogenen Spiel der vierten Regionalliga-Runde gegen St. Florian nur ein 0:0.

● **1:0 für Weiz**

Das am Freitag in der 80. Minute beim Stand von 0:1 wegen Dunkelheit abgebrochene Landesligaspiel zwischen Heiligenkreuz und Weiz wurde vom Verband resultatsgemäß beglaubigt.

● **Warten auf Urteil**

Eine Entscheidung in der Causa BW Linz gegen Lafnitz (die Regionalliga-Partie wurde wegen mangelnder Exekutive und Nichtantretens der Linzer Sonntag nicht angepfiffen) wird erst in einer Woche erwartet. Bis dahin werden Stellungnahmen eingeholt.

● **Comeback in Graz**

Der slowenische Guard Dragan Miletic, letzte Saison im Grunddurchgang bei Basketball-Bundesligist UBSC Graz als Vertretung für den verletzten Mike Dale im Einsatz, feiert Comeback bei den Grazern.

**D**iese Bilanz kann sich wirklich sehen lassen: Bisher ging der Ramsauer Thomas Royer in dieser Trabrenn-Saison 20-mal an den Start und gewann davon gleich elf Rennen und war noch jeweils dreimal Zweiter und Dritter – beeindruckend! Erst am vergangenen Wochenende war der 34-jährige Hotelier mit „Charles de Gaulle“ bei der Badener

**Der Meister liegt erneut klar in Front**

Amateurmeisterschaft wieder eine Klasse für sich – nachdem Royer bereits den Vorlauf gewonnen hatte, war er auch im Finale nicht zu schlagen. „Es läuft echt super, ich hab' aber auch tolle Pferde.“

Im Championat 2013 führt Royer (der auch regierender Staatsmeister ist) jetzt mit 99 Punkten, liegt mit 18 Zählern vor Karl Gruber, dem Staatsmeister 2011 aus Oberösterreich, klar in Führung.

**Mountainbike-Staffel:  
Trotz Panne  
noch Silber**

Kettenriss! Gut ein Viertel seiner Strecke musste der Wilhelmsburger Michi Holland vom Team Austria 1 bei der U15-Mountainbike-Staffel in Stattegg schiebend zurücklegen. Dass es aber noch zur sensationellen EM-Silbernen für Österreicher reichte, dafür zeichneten Simon Ulrich (Laßnitzhöhe) und Lisa Pasteiner (Payerbach) verantwortlich. „Der Simon hat super aufgeholt – und die Lisa ist dann abgegangen wie die Feuerwehr“, jubelte auch OK-Chef Jürgen Pail über Rang zwei hinter Sieger Bayern 1.

Auch die U17-Staffel stand für die junge rot-weißrote Truppe anfangs unter keinem guten Stern: Armin Embacher (T) stürzte nach dem Start, der Brucker Daniel Schemmel und Katja Neuner (T) retteten noch Platz elf (Sieg: Deutschland). Heute geht's ab 9 Uhr mit der Kombination weiter.